

Sinergi Media dan KPU untuk Sukseskan Pilkada 2024 di Tulang Bawang Barat

Tri - LAMPUNG.PUBLICRELATIONS.ID

Jul 22, 2024 - 18:50



Yudi Agusman

Tulang Bawang Barat, 12 Juli 2024 - Besok, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Daerah Kabupaten Tulang Bawang Barat, Provinsi Lampung, akan melaksanakan Focus Group Discussion (FGD) dengan tema "Sinergi Media Massa dalam Mensukseskan Pilkada 2024". Kegiatan ini diharapkan menjadi langkah strategis untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemilihan mendatang.

Acara ini akan berlangsung di Wisma Asri, Tiyuh Tirta Makmur, Kecamatan Tulang Bawang Tengah (TBT), pada Selasa, 12 Juli 2024. Kegiatan ini berdasarkan Lampiran Surat Undangan KPU Kabupaten Tubaba Nomor 179/PP.06.2.Und/1812/2024, yang ditujukan kepada sejumlah instansi, termasuk Kaban Kesbangpol, perwakilan dari Kodim, Polres, Kejaksaan, serta berbagai organisasi pers di kabupaten setempat.

Ketua KPU Kabupaten Tulang Bawang Barat, Yudi Agusman, menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai tindak lanjut dari Surat Edaran Ketua Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia Nomor 620 Tahun 2024.

"Kegiatan kita besok itu tentang pedoman teknis sosialisasi pendidikan pemilih dalam penyelenggaraan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Wali Kota dan Wakil Wali Kota," kata Yudi Agusman.

Yudi Agusman berharap agar insan pers dan pihak terkait lainnya terus bersinergi untuk mensukseskan pilkada daerah maupun pemilihan gubernur dan wakil gubernur, serta wali kota dan wakil wali kota.

"Peran media sangatlah penting dalam membantu kami menyampaikan informasi untuk meningkatkan partisipasi masyarakat. Kami ingin pelaksanaan pilkada tahun 2024 ini bisa berjalan dengan baik sesuai harapan," ujar Yudi Agusman pada Senin, 22 Juli 2024.

Ketua KPU juga menjelaskan bahwa beberapa tahapan pilkada telah dilaksanakan, dan pihaknya akan segera menyempurnakan daftar pemilih tetap (DPT).

"Saat ini kami masih menyelesaikan tahapan Coklit (Pencocokan dan Penelitian), kemudian penyempurnaan DPT, dilanjutkan dengan tahapan penetapan calon bupati dan wakil bupati, debat kandidat, Deklarasi Damai, serta jadwal kampanye," pungkasnya.

Dengan adanya FGD ini, KPU Kabupaten Tulang Bawang Barat berharap dapat meningkatkan kerjasama antara media dan pihak-pihak terkait lainnya untuk menyukseskan Pilkada 2024, serta memastikan proses pemilihan berjalan lancar dan demokratis.